



## Aspirantes de la oposición no harán públicos sus gastos en giras y redes

Los dirigentes del PRI y PAN prometieron un "método transparente y apegado a la legalidad" para seleccionar al "responsable" del Frente Amplio por México rumbo a la Presidencia en 2024. Pero, a tres semanas de que los aspirantes se registraron para competir, no han dado a conocer públicamente los gastos derivados de la propaganda en redes sociales ni de los recorridos que están haciendo a lo largo del país sin que hayan renunciado al cargo público que ostentan.

Solo en estos días recientes, la senadora panista Xóchitl Gálvez estuvo en Chihuahua, Morelos, Oaxaca e Hidalgo; el presidente de la Cámara de Diputados <u>Santiago Creel</u> recorrió Yucatán, Campeche y Querétaro; la Senadora priista Beatriz Paredes hizo lo propio en Tlaxcala y Puebla, y el Senador perredista Miguel Ángel Mancera visitó Oaxaca y Nuevo León. El otro aspirante medido en encuestas, aunque sin cargo público, es Enrique de la Madrid, quien acudió a Nuevo León y el Estado de México.

https://diariodelistmo.com/nacional/aspirantes-de-oposicion-no-revelaran-sus-gastos/50412787